



مجموعة
الصناعات الوطنية
(القيابضة)

NI Group

National Industries Group
(Holding)

الإدارة العامة Head Office
ص . ب : 417 الصفاة، الكويت، 13005
P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005
هاتف : (965) 24849466 Tel.:
هاتف : (965) 24844739 Opt.:
فاكس : (965) 24839582 Fax:
بريد الكتروني: mona.yousef@nig.com.kw e-mail:
www.nig.com.kw

الكويت في 2019/8/4

إشارة ٣٧١ - ٢/٢/١٤٤١هـ

السيد / حسن عبدالرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،،

Subject: NIND's Corrective Announcement

الموضوع : اعلان تصحيحي من صناعات

With reference to the above subject, and the requirements of the fourth chapter from module ten of the executive bylaws of low No. 7 of 2010 amended by law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity and its amendment, regarding disclosure of material information.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم 22 لسنة 2015 بشأن انشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الاوراق المالية وتعديلاته بشأن الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find the corrective announcement attached form about Analyst/Investors conference call timing.

تجدون مرفق طيه نموذج الاعلان التصحيحي عن تصحيح موعد عقد مؤتمر المحللين / المستثمرين .

Sincerely,



Ahmed Hassan
CEO

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،،،،،

احمد حسن
الرئيس التنفيذي

نسخة الى السادة / هيئة الاوراق المالية والسلع المحترمين

اعلان تصحيحي

Corrective Announcement

2019/8/4		Date / التاريخ
National Industries Group Holding Company (KPSC)	شركة مجموعة الصناعات الوطنية القابضة ش.م.ك. عامة	اسم الشركة Company Name
Correction disclosure regarding timing of the Analyst/Investors conference call for 2nd quarter of 2019	اعلان تصحيحي بخصوص موعد عقد مؤتمر المحللين / المستثمرين عن نتائج الربع الثاني 2019	عنوان الاعلان Title
2019/7/31	2019/7/31	تاريخ الاعلان السابق Date of previous disclosure
We are pleased to announce that the analyst conference call which will be held through live webcast session on Monday 5/8/2019 at 2.00 afternoon.	يسر مجموعة الصناعات الوطنية القابضة الاعلان عن مؤتمر المحللين والذي تقرر انعقاده عن طريق بث مباشر عبر شبكة الانترنت Live webcast يوم الاثنين 2019/8/5 في تمام الساعة 2.00 ظهراً.	البيان الخاطئ في الاعلان السابق Error of previous disclosure
We are pleased to announce that the Analyst / Investors conference call which will be held through live webcast session on Monday 5/8/2019 at 1.00 pm KT instead of 2.00 pm.	يسر مجموعة الصناعات الوطنية القابضة الاعلان عن عقد مؤتمر المحللين / المستثمرين عن طريق بث مباشر على شبكة الانترنت Live Webcast يوم الاثنين 2019/8/5 في تمام الساعة 1.00 ظهراً (بتوقيت الكويت) بدلا من الساعة 2.00 ظهراً .	تصحيح الخطأ Correction
Mistake Typo	خطأ مطبعي	بيان اسباب الخطأ Mistake is due to